

Schwarzwald Winter Challenge 2018 Oldtimer-Rallye mit Rallyelegende Walter Röhrl

Vom 11.-14. Januar 2018 wird der Schwarzwald zur Kulisse einer außergewöhnlichen Rallye. Ins Leben gerufen von Initiator Dominic Müller, Gastgeber im Hotel Ritter Durbach und erst kürzlich von der Auto Motor Sport zum schnellsten Hotelier Deutschlands ernannt, wird die dreitägige Schwarzwald Winter Challenge von keinem geringeren als der Rallye-Legende Walter Röhrl unterstützt und begleitet. Spannende Fahrstrecken, umfangreiche Streckeninformationen, verschiedenste Prüfungen und natürlich Instruktionen vom Autofahrer des Jahrhunderts höchstpersönlich versprechen winterlichen Fahrspaß der Superlative. Ein Höhepunkt im Vorfeld der Veranstaltung ist die Versteigerung des Beifahrerplatzes im historischen Porsche von Walter Röhrl zugunsten der Kinderkrebshilfe.

Durbach, Dezember 2017: „Kurz gesagt, die außergewöhnliche Kombination aus privater Atmosphäre und vielseitigen Prüfungen haben ihn überzeugt!“, antwortet der Gastgeber & Initiator Dominic Müller auf die Frage, wie er die Rallye-Legende Walter Röhrl, der im vergangene Jahr seinen 70. Geburtstag feierte, für die Schwarzwald Winter Challenge begeistern konnte. Müller, selbst leidenschaftlicher Hotelier und Oldtimerliebhaber mit Rennlizenz freut sich über den enormen Zuspruch. „Wir haben alle Startplätze vergeben. Einer wurde bereits im Oktober in der Schweiz für den guten Zweck versteigert.“, ergänzt er. Zu den 40 Startplatzbesitzern gehören auch der ehemalige Rennfahrer und heutige Unternehmer Mario Ketterer (u.a. Europäischer Tournwagenmeister) aus Freiburg und Martin Utberg vom holländischen GRIP-Das Motosportmagazin, Formel 1 Testfahrer und Rallye-Profi.

Schwarzwald Winter Challenge bedeutet Sollzeit-, Gleichmäßigkeits- und Geschicklichkeitsprüfungen in Kombination mit Tipps und Tricks vom Experten Walter Röhrl. Im Vordergrund steht der Spaß. Die Herausforderungen und Messungen kitzeln zusätzlich den sportlichen Ehrgeiz der Teilnehmer.



Unter dem Motto „Rhein- und Bergblick“ durchqueren, nach Abnahme durch den TÜV Süd, Briefing & Fahrertraining sowie den ersten Prüfungen unter Leitung von Walter Röhrl am Tag zuvor, alle Young- und Oldtimer am 12. Januar 2018 die winterliche Berglandschaft der Ortenau. Nach einem kurzen Abstecher entlang des Rheins klingt der Tag auf dem Schloss Staufenberg bei Waldspeckgrillen und Spanferkel aus. Passend zum Programm, der von Organisationslegende und Rallyeleiter Karlheinz Schott gewählte Titel des dritten und letzten Tages: „Bauern- und Durchblick“. Bauernblick steht für die Station Vogtsbauernhof und der Durchblick für die Dorotheenhütte, die Glashütte in Wolfach. Nicht zuletzt geben auch diese Stationen dem Rallyenamen seine Berechtigung. Mit der Siegerehrung endet am 13. Januar 2018 die atypische Oldtimer-Rallye mitten im Winter. Zuschauer sind selbstverständlich erwünscht und können die Fahrer an der Start- und Ziellinie in Durbach und auf der Strecke begrüßen.

Weiter siehe Seite 2 von 2

Wer Dominic Müller kennt weiß, keine Rallye ohne Engagement für den guten Zweck. Bereits im Oktober 2017 wurde auf der Oldtimer Galerie in Toffen / CH mit dem Auktionsangebot eines Startplatzes ein Erlös von 1650 EUR zugunsten der Kinderkrebshilfe Schweiz erzielt.

Eine weitere Spendenaktion entsteht in Kooperation mit dem Magazin Oldtimer-Markt. Vom 20. bis 30. Dezember kann unter www.schwarzwald-winter-challenge.de/spendenaktion der Platz an der Seite von Walter Röhl im historischen Porsche am Rallyetag 13. Januar 2018 ersteigert werden. Wer den Zuschlag erhält, kann sich darüber hinaus auf die inkludierte Übernachtung im 4 Sterne Superior *Hotel Ritter Durbach* freuen. Der Erlös kommt den Kindern der deutschen Kinderkrebshilfe zugute.



Foto: Dominic Müller bei der Auktion im Oktober



Foto: Auktion auf der Oldtimer Galerie Toffen

Über Walter Röhl

Walter Röhl ist bis heute der einzige deutsche Rallye-Weltmeister und gehört damit unbestritten zu den herausragenden Rallye-Fahrern der Motorsportgeschichte. In Italien wurde er schon vor längerer Zeit zum "Rallye-Fahrer des Jahrhunderts" gewählt und eine Jury aus 100 Motorsport-Experten aus der ganzen Welt ernannte ihn zum "besten Rallye-Fahrer aller Zeiten". Seine Kollegen in Frankreich erkoren im November 2000 zum "Rallye-Fahrer des Millenniums". Er ist zweifacher Rallye-Weltmeister, 4-facher Monte-Carlo-Sieger auf 4 unterschiedlichen Marken und gewann insgesamt 14 Rallye-Siege bei WM-Läufen.

Mehr Informationen unter: www.roehrl-walter.de/neu

Über das Hotel Ritter Durbach

Die erste urkundliche Erwähnung des ehemaligen Gasthauses „Zum Ritter“ stammt aus dem Jahre 1656. Es wurde am 10. März 2008 als Hotel Ritter Durbach durch die Eigentümer Ilka und Dominic Müller neu eröffnet, komplett renoviert und im folgenden Herbst um das Gourmetrestaurant Wilder Ritter erweitert. Das Vier-Sterne-Superior-Hotel Ritter Durbach befindet sich inmitten des malerischen Winzerortes Durbach. Es erschließt nicht nur die vielfältige Natur- und Kulturlandschaft zwischen Schwarzwald, Rhein und Elsass, sondern ist auch idealer Ausgangspunkt, um kulturell interessante Städte wie Straßburg, Colmar oder Freiburg zu erkunden. Die aktuell 87 Zimmer und Suiten präsentieren sich modern, in warmen Farben und sind mit natürlichen Materialien ausgestattet. Kulinarisch setzt das Haus mit dem Sternerestaurant Wilder Ritter, der badisch-elsässischen Ritter Stube mit hauseigenem Ritter Bräu 1387, sowie dem Hausgastrestaurant Wiedergrün (Eröffnung März 2018) auf Vielfalt. Unter Leitung von Küchenchef und Sternekoch André Tienelt wird die bisher 35-jährige Sterne-Tradition des Hotels fortgeführt. Komplettiert wird die Bandbreite durch den 1.200qm Ritter Spa, zahlreiche einzigartige Tagungs- und Eventräume sowie den außergewöhnlichen Fuhrpark, bestehend aus Oldtimern, Porsche, Harley Davidson & E-Bikes.

Mehr Informationen unter: www.ritter-durbach.de/presse

Ihr Ansprechpartner:

Inna Wiedmann
Hotel Ritter Durbach
An der Badischen Weinstraße
Tal 1
D-77770 Durbach
T +49(0)781/9323-202
i.wiedmann@ritter-durbach.de
www.ritter-durbach.de